



• DIE GRÜNEN IM RAT • Rathausplatz 10 • 67059 Ludwigshafen •

An die
Vorsitzende des Stadtrats
Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Rathausplatz 4
67059 Ludwigshafen

Stadtratsfraktion Ludwigshafen

Hans-Uwe Daumann
Monika Kleinschnitger
Ibrahim Yetkin
Heike Heß
Christian Brückmann
Heinz Zell
Georgios Vassiliadis

Fraktionsbüro
Rathausplatz 10
67059 Ludwigshafen
Telefon 0621-52 30 23
Telefax 03222-246 420 8
fraktion@gruene-lu.de
www.gruene-fraktion-lu.de

Ludwigshafen, den 07.03.2019
Antrag zur Sitzung des Hauptausschusses am 08.04.2019:
Prüfung der Einführung eines Frauennachttaxis in Ludwigshafen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, den folgenden Punkt auf die Tagesordnung der Sitzung am 08.04.2019 zu setzen:
Prüfung der Einführung eines Frauennachttaxis in Ludwigshafen

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Einführung eines Frauennachttaxis in Ludwigshafen zu prüfen und dem Stadtrat einen Vorschlag vorzulegen. Dabei soll die Übertragung des gerade beschlossenen und eingeführten Mannheimer Modells besonders geprüft werden. Die Übernahme des Mannheimer Frauennachttaxis bietet nicht nur die Möglichkeit, in den Schwesterstädten ein paralleles Angebot zu machen, sondern erlaubt u. U. auch die Aufnahme von Fahrten zwischen den Städten ins Angebot des Frauennachttaxis.

Begründung:

Mit der Einführung des Frauennachttaxis leistet die Stadt Ludwigshafen einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung des Sicherheitsgefühls von Frauen zu nächtlichen Zeiten. Das Mannheimer Modell ermöglicht allen Frauen und Mädchen ab 14 Jahren, die zwischen 22:00 und 6:00 Uhr in Mannheim unterwegs sind, zum um sieben Euro verbilligten Preis ein Taxi zu nutzen. Die Nutzung des Frauennachttaxis ist für die Nutzerinnen völlig unkompliziert. Damit wird das Sicherheitsgefühl von Frauen und Mädchen erheblich verbessert. Finanzielle Hürden eines sicheren Weges durch die Nacht werden reduziert und Frauen in die Lage versetzt, selbstverständlich auch abends am öffentlichen Leben teilzunehmen. In Mannheim sind für 2019 und 2020 im Haushalt jeweils 25.000 Euro für das Frauennachttaxi vorgesehen. Für Ludwigshafen gehen wir von einem weitaus günstigeren Bedarf aus.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzender